

BOLETÍN No. 072 ->>

UAA y Olimpiadas Especiales México obsequiaron alrededor de 53 lentes a niños con discapacidades, esto para mejorar su calidad de vida.

Importante que la comunidad universitaria se integre a programas que fortalezcan su formación humanista: Carrillo Calderón.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes en conjunto con Olimpiadas Especiales México, llevó a cabo la entrega de lentes como apoyo a niños con discapacidad, con lo cual, la Máxima Casa de Estudios del estado refrenda su compromiso con el desarrollo de una sociedad equitativa, así como con el fortalecimiento de la formación humanista en los alumnos de la Institución.

En entrevista, Rebeca Carrillo Calderón, investigadora del Departamento de Optometría de la UAA e integrante del programa “Abriendo ojos Aguascalientes”, aseguró que durante el evento se atendieron alrededor de 110 niños con discapacidades, de los cuales, cerca de 53 les fueron otorgados lentes de trabajo así como lente para deporte, esto con la finalidad de mejorar su calidad de vida.

Asimismo, aseveró que la Universidad Autónoma de Aguascalientes se encuentra trabajando en equipo con la asociación civil “Olimpiadas Especiales México” para entablar un convenio, en el cual, se estipule una colaboración por parte de docentes y alumnos para brindar atención médica a niños y jóvenes con discapacidades en áreas afines a la salud, así como en la participación y asesoría en las actividades que realice dicha asociación civil.

Además, Rebeca Carrillo Calderón indicó que es fundamental que la comunidad universitaria se incorpore a este tipo de programas y eventos, pues estos ayudarían a fortalecer su formación humanista, además de contribuir al desarrollo de una sociedad justa y equitativa.

Finalmente, la investigadora del Departamento de Optometría externó la importancia de divulgar las actividades que realiza la Autónoma de Aguascalientes en conjunto con Olimpiadas Especiales México, pues con ello, la sociedad, instituciones de educación superior y organismos no gubernamentales, trabajarían en conjunto para mejorar la calidad de vida de niños y jóvenes con discapacidades.

